

## **Laudatio: Torsten Adrian**

Torsten Adrian lebt und arbeitet in Lichtenberg. In den Sana Kliniken Berlin-Brandenburg GmbH und im Sana Klinikum Lichtenberg (auch bekannt als Oskar-Ziethen-Krankenhaus) ist er Stabsstellenleiter Recht und Versicherungen/Datenschutzbeauftragter und Dezentraler Compliance-Beauftragter. Eine Fülle von Aufgaben, die er zu bewältigen hat.

Für Torsten Adrian ist das Ehrenamt etwas Selbstverständliches. Er lebt es.

Deshalb ist die Freude des Vorstandes der Bürgerstiftung Lichtenberg besonders groß, dass er zum 10. Geburtstag der Bürgerstiftung die Bürgermedaille erhält. Er gehörte der Vorbereitungsgruppe an, die sich im Oktober 2007 konstituierte und niemand wird sich bei seiner beruflichen Tätigkeit wundern, dass er für alle rechtlichen Fragen zuständig war und ist. Er warb im Unternehmen erfolgreich für die Stiftung. Das Sana Klinikum gehört zu den Gründungstiftern.

Seit der Gründung der Bürgerstiftung, also seit 10 Jahren, gehört er dem Vorstand der Stiftung an und hat wesentlichen Anteil an deren Entwicklung. Er hält vielfältige Kontakte zu Projekten und Initiativen, um diese zu unterstützen.

Ebenfalls seit 10 Jahren ist Herr Adrian auch Vorsitzender des Fördervereins „Lindenblatt“, der sich vor allem der Unterstützung kranker Kinder und auch deren Eltern widmet, um die Bedingungen des Klinikaufenthalts zu verbessern und die Belastungen für alle Beteiligten zu verringern. Der Förderverein ist im Sana Klinikum tätig.

Der vor dem Eltern-Kind-Zentrum stehende bunte Buddybär ist nur eines der Ergebnisse für die erfolgreiche Arbeit.

Mit einigen Kolleginnen und Kollegen hat er vor einigen Jahren einen Palliativförderverein mitgegründet, der im Bezirk sehr aktiv ist und die palliativmedizinische Versorgung schwerstkranker und sterbender Menschen unterstützt.

Torsten Adrian vertritt die Bürgerstiftung im Freiwilligenrat und seit diesem Schuljahr ist er auch Elternsprecher.

**Es gibt nichts Gutes, außer man tut es. Das trifft auf Torsten Adrian zu.**